

DIVERTISSEMENT

Tex Lecor à la Galerie Louise-Carrier



WEBECOR Med

Par Pierre Duquet Samedi 21 mai 2011 11:12:00 HAE



Pierre Duquet

Tex Lecor dans son atelier. Photo: Agence QMI

La Galerie Louise-Carrier présente du 18 mai au 5 juin 2011 l'exposition soulignant les 25 ans de l'Institut des arts figuratifs. Le vernissage aura lieu le dimanche 22 mai à 13h30 en présence de Paul "Tex" Lecor, fondateur de l'IAF et président d'honneur de cet événement.

Lors du vernissage, Tex Lecor sera accompagné de Marie-Hélène Lapointe «Mahey», présidente actuelle de l'Institut des arts figuratifs. De plus, le dimanche 29 mai à 14h, Denis Jacques, membre d'honneur de l'Institut des arts figuratifs, donnera une démonstration de la technique de la peinture à l'huile. À l'œuvre, ce peintre chevronné saura impressionner autant le grand public que les artistes. Cette activité est gratuite.

Fondé en 1986, l'Institut des arts figuratifs a pour mission de regrouper et de faire la promotion des artistes professionnels dont la qualité des œuvres en art figuratif est reconnue dans le milieu culturel. L'organisme

regroupe plus de 125 membres au Québec, au Canada et à l'étranger.

Au fil des ans, les collectionneurs et les galeristes ont appris à associer les lettres IAF apposées à la signature comme le gage d'un travail rigoureux, exécuté selon les règles de l'art. Pour souligner ce jalon important de son histoire, 59 peintres et sculpteurs seront réunis. Plusieurs techniques et approches des arts visuels seront représentées au cours de cette grande célébration de la couleur.

Pour connaître la liste complète des artistes dont les œuvres seront exposées, consultez le www.diffusionculturelledelevis.ca.